
　PTA会長より

✽ 今学期のPTA活動への協力ありがとうございました。 　
先日、三年生と修学旅行に行ってまいりました。暑い三日間でしたが、事故なく帰ってくることができました。

✽ ７月2日（月）に指導担当学校訪問がありまして、その際どの先生方からも「あいさつ」が良いと褒めていただ
きました。 どの生徒も目を見て挨拶してくれ、心を打たれたといっていました。
是非、これを家庭で地域で同じように挨拶できるようになってほしいと思います。

✽ 夏休みにかけ、三年生は三者面談、二年、一年は二者面談があります。ご協力よろしくお願いします。

✽ 暑い中お集まりいただきありがとうございます。
子どもたちはプールが始まりとても楽しそうに過ごしています。
あと少しで一学期が終わります。今学期のPTA活動ありがとうございました。
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 早いもので一学期が終わろうとしています。さらに２０１８年も半分終わってしまいました・・・

「マズイ！」と焦っている人はいないですよね？（笑） そういう人も、そうじゃない人も、夏休み

にしっかりと足元を固め、２学期からより愉しく過ごせるよう、悔いのない夏休みを過ごしてくださ

い。 

 

 日頃よりPTA活動にご協力くださいましてありがとうございます。各委員会のみなさまには、しっ

かりとそれぞれ分担されている仕事を進めてくださいました。また、朝のあいさつ運動でも、多くの

保護者のみなさまのご協力をいただきまして、本当にありがとうございます。こういった一つ一つの

活動の積み重ねにより、志木二中に「あいさつ」が根付いてきたと感じます。これからは志木二中の

みならず志木二小＆四小、さらには地域全体にまで「あいさつ」の輪を広められたら素敵ですよね。

引き続き積極的な、みなさまのあいさつ＆声がけのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 さて最近、地球は生きている、と感じるような現象（異常気象や天災など）が続いています。「５

０年に一度」という言葉を何度も聞くようになりましたが、４６億年の歴史という視点でみれば全然

“異常”ではない現象なのだと認識しないといけないのだと思います。いつ、どこで、何が起こるか

わからない。だからこそ、あらゆることを想定し、いざというときに命を守るためにどういう行動を

とればよいのか？ということを、あらかじめそれぞれのご家庭でしっかりと話し合い、考えておきた

いですね。 

 

 2学期がはじまるとすぐに「ふれあい講演会」があります。募集させていただいた実行委員には15

名もの方にご協力いただけることになりました。この場を借りてお礼申し上げます。今、社会で働く

人たちの目から見て、子どもたちに何を伝えられるのか、ということをよく考え、内容を練り上げて

いきたいと思っています。当日は保護者の方も聞きに来ることができます。 

 9/8（土）3,4時間目10:50～12:40 志木二中体育館にて実施しますので、ぜひお越しください。 

 ご来場をお待ちしております。 



✽ 荒川宝さんより（若駒の里応援団）
環境整備を若駒の里応援団のみなで協力してやっています。
二中の木は秩父より持ってきたもので、ポプラの木は初代校長が北海道大学をイメージして植えたのもです。
このポプラの木の様にまっすぐに子どもたちが育つよう応援していきたいと思います。

✽ 柴田栄子さんより（若駒の里応援団）
梅雨も終わり、もう少しで夏休みを迎えます。夏休み、地域の目が大切だと思います。
生徒さんたちが充電して二学期を迎えられるよう、ご家庭でゆっくりと過ごしてほしいと思います。

✽ 宇張前百合さんより（若駒の里応援団）
一学期を終えて、お子さんたちは疲れ切っていると思います。
特に一年生は、新しい環境に慣れるのに精一杯だったはずです。
毎日を楽しそうに過ごしているように見えても、口に出さず嫌なこと辛いことを体験しているかもしれません。
お子さんたちは、是非、夏休みはゆっくり（部活で忙しいとは思いますが）休ませてあげてください。
そして、いろいろと大目に見てあげてほしいと思います。

【活動報告】
本部
5/29 第１回運営委員会
6/6 市Ｐ連会長副会長会議（志木二小）
7/4 本部役員会

地域DE子ども見守り隊
7/1 第１３回地域DE子ども見守り隊 集い

学年委員会
7/4 第２回学年委員会

広報委員会
6/9 第３回委員会
6/30 広報誌「蒼空」第１１３号　印刷会社に入稿

保健体育委員会
6/23 市P連親睦バレーボール大会担当者合同会議出席（志木三小）

成人教育委員会
6/8 「給食試食会」のご案内　印刷・配布
6/15 「給食試食会」 参加申込書回収
6/25 「給食試食会」 実施

第２回成人教育委員会
6/26 平成３０年度家庭教育学級事業実施報告書提出

校外地区委員会
活動報告はありません。

交通安全母の会
6/14 第１回志木市交通安全母の会理事会出席（志木市役所）
6/22 交通安全母の会定期総会出席（志木市民会館）

環境委員会
活動報告はありません。

　　　次回の運営委員会は９月２０日（木）10時30分からです。
　　　会議にはPTA会員の方どなたでも傍聴することができます。

地域の方より 


